

Ressort: Technik

China: Mann lebt seit sechs Jahren in Internetcafé

Peking, 28.03.2013, 21:33 Uhr

GDN - In der chinesischen Metropole Changchun soll ein junger Mann bereits seit sechs Jahren ohne größere Unterbrechungen in einem Internetcafé leben. Chinesischen Medienberichten zufolge verlasse der Mann das Lokal nur um Essen zu kaufen und zum Duschen.

Ansonsten verbringe der junge Chinese seine Tage mit Computerspielen. Geld soll er durch das Verkaufen von virtuellen Gütern im Internet verdienen. Das Einkommen reiche dabei knapp für Nahrungsmittel und für die Mietzahlungen an den Besitzer des Internetcafés. Computerspiel-Sucht hat sich in China in den letzten Jahren zu einem großen Problem entwickelt, inzwischen gibt es sogar spezielle Camps für Behandlungswillige.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10823/china-mann-lebt-seit-sechs-jahren-in-internetcaf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com